



REPORTAJE



LA CÁTEDRA DE EMPRESA FAMILIAR, PROMOVIDA POR EMPRESA FAMILIAR CASTILLA Y LEÓN Y FINANCIADA POR EL BANCO SANTANDER, LANZÓ EL MBA EN DIRECCIÓN DE EMPRESAS FAMILIARES (MBA DEF) CON EL OBJETIVO DE DESARROLLAR UN PROCESO FORMATIVO DE CALIDAD ADECUADO A LAS NECESIDADES DE LAS EMPRESAS

MBA DEF

Además de un máster es una comunidad

J. T. C.

Hace 4 años la Cátedra de Empresa Familiar, promovida por Empresa Familiar Castilla y León y financiada por el Banco Santander, lanzó el MBA en Dirección de Empresas Familiares (MBA DEF) con el objetivo de desarrollar un proceso formativo de calidad adecuado a las necesidades de las empresas. Durante todo este tiempo aparte de haber formado cuatro promociones y haber iniciado el proceso de selección para la quinta edición, la propia dinámica de las actividades que se desarrollan durante el proceso formativo ha dado lugar a la Comunidad MBA DEF. Esta comunidad está compuesta por el equipo de dirección, el claustro de profesores, antiguos alumnos, empresas colaboradoras, empresas amigas e instituciones colaboradoras, actuando todos estos miembros de la comunidad como una membrana protectora de los alumnos actuales, que son el centro de la comunidad.

El equipo de dirección se encarga de organizar las actividades formativas destacando por su compromiso e implicación en el proceso de todas las actividades.

El claustro de profesores está constituido por equipos mixtos entre profesores universitarios y directivos que interactúan para ofrecer la mejor formación a los alumnos a través de la metodología del caso. Cada módulo tiene un coordinador de la Universidad de Salamanca que garantiza que se cumpla el principio de rigor en un proceso formativo que, a través de la metodología del caso consigue, que la transferencia de conocimientos no sea meras recetas, sino que



Alumnos de la última promoción en la imposición de bandas.

generan en el alumno hábitos intelectuales que capacitan a los alumnos para enfrentarse a la resolución de problemas empresariales de la vida real. Adicionalmente, el resto de profesores del módulo son profesionales de gran experiencia

en la materia que imparten garantizando el principio de relevancia de la metodología del caso, por el cual todo lo que se explica en las sesiones debe ser inmediatamente aplicable al mundo de los negocios.

Los antiguos alumnos del MBA

(*Master in Business Administration*) son una pieza importante para, con su experiencia, ayudar a los alumnos actuales. Aparte de seguir en contacto y unidos a través de la Asociación de Antiguos Alumnos del MBA DEF, publican una

Newsletter, organizan un encuentro anual y, en la medida de sus posibilidades, ya han otorgado becas y prácticas remuneradas.

Empresas colaboradoras

Las empresas colaboradoras son una piedra angular del MBA DEF pues gracias a ellas el MBA DEF tiene varios programas que facilitan la formación de los candidatos. En concreto, aquellos que destaquen por su excelencia académica y personal pueden participar en el Programa para Estudiantes con Alto Potencial de Desarrollo, mientras que los que tengan perfiles específicos pueden participar en el Programa para Estudiantes con Perfiles Específicos. Además, las empresas colaboradoras del MBA DEF ofrecen a los candidatos diferentes Becas-Contrato y Becas. El candidato puede optar a estas becas y antes de adquirir ningún compromiso con el MBA conocerá la resolución de las mismas. Por su parte, las empresas ofrecen diferentes tipologías de becas, incorporando algunas de ellas el compromiso de contratación.

Las empresas amigas participan, junto a las empresas colaboradoras, en algunas de las actividades que se organizan para la Comunidad MBA DEF, como el Networking empresarial. De otra parte, ellas también son parte activa en la bolsa de trabajo del MBA DEF y en los Seminarios de Experiencia y Contacto Empresarial, lo que permite a los alumnos aprender de las experiencias más significativas de experimentados hombre de empresa.

Finalmente, el apoyo de las instituciones colaboradoras cierra el círculo con el cual la Comunidad MBA DEF ofrece una formación de calidad, con la que pretende incentivar el desarrollo económico desde el mundo de la empresa. ■